

Carta de invitación de Maurice Faure al Congreso de Múnich (19 abril 1962)

Source: “Carta de invitación de Maurice Faure al Congreso de Múnich”, ME-2157 1962, 19.04.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

Copyright: Archives historiques de l'Union européenne

URL: http://www.cvce.eu/obj/carta_de_invitacion_de_maurice_faure_al_congreso_de_munich_19_abril_1962-fr-f3390edf-6917-4575-9040-8e78558093de.html

Date de dernière mise à jour: 14/01/2014

Bruxelles, le 19 avril 1962.

Madame,
Monsieur,

Le Mouvement Européen réunit, les 7 et 8 juin prochain à Munich, un CONGRES POLITIQUE dont les travaux seront consacrés à l'étude de la démocratisation des institutions européennes et des voies et moyens de la création d'une Communauté politique, susceptible d'assurer un progrès véritable vers l'édification des Etats-Unis d'Europe. Par ce Congrès, qui fait suite aux congrès de La HAYE en 1948 et 1953, et de ROME en 1957, le Mouvement Européen s'efforce de réaliser dans la situation qui caractérise l'Europe en 1962, ce qu'il a réalisé lors de sa fondation dans la situation qui caractérisait l'Europe en 1948.

Dans la situation préoccupante du monde d'aujourd'hui, nous pensons que le moment est venu d'attirer très solennellement l'attention de l'opinion publique européenne et des gouvernements sur la nécessité et l'urgence de l'unité politique de l'Europe. Nous espérons pouvoir démontrer que cette unité politique, fondée sur des règles démocratiques et supranationales, est dès à présent acceptée et revendiquée par les plus hauts responsables de la vie politique, culturelle, économique et sociale de nos nations. Nous souhaitons vivement que ces personnalités soient présentes à MUNICH.

C'est pourquoi, j'ai l'honneur de vous inviter à participer à cette importante manifestation.

Le Congrès de MUNICH sera consacré à l'étude d'un rapport général qui sera présenté par M. Pierre Wigny, ancien Ministre des Affaires étrangères de Belgique, et à la discussion d'un projet de résolution que le Rapporteur général défendra au nom du Bureau Exécutif International du Mouvement Européen. Le Congrès de MUNICH aura été en outre préparé par des Congrès qui ont été organisés ou le seront incessamment par les conseils nationaux du Mouvement Européen dans la plupart de nos pays membres, et par diverses manifestations de nos organisations internationales membres.

En vous remerciant vivement par avance de votre réponse que nous espérons affirmative et que vous voudrez bien nous adresser en utilisant le formulaire d'inscription ci-joint, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments distingués et bien dévoués.

Maurice Faure, Président